
Al Signor Sindaco di Città di Castello

      Oggetto : interrogazione (sanzioni codice della strada e bilancio di previsione 2025)

Il sottoscritto Consigliere comunale,

                                                  PREMESSO

che nel bilancio di previsione è indicato lo stanziamento annuale in entrata derivante dalle sanzioni 
al codice della strada comminate dalla Polizia Locale

che negli anni detto stanziamento ha subito da un lato oscillazioni, dall'altro un accertato finale 
sempre inferiore alla previsione fatto salvo il 2020 dove hanno probabilmente inciso le sanzioni per 
le restrizioni imposte dal Covid

che già nel 2024, con un accertato non ancora disponibile il trend all'aumento della cifra stanziata 
sembrava consolidarsi con una cifra di 750000 rispetto ai 500000 del 2022

che nel 2025 la cifra messa nel bilancio di previsione è di 900000 euro, sicuramente spropositata e 
addirittura doppia rispetto al 2021

che detta cifra per dichiarazione dell'Assessore al bilancio in sede istituzionale è di fatto 
determinata dall'introduzione dei varchi elettronici nel Centro storico

che comunque le sanzioni al codice della strada prevedono una percentuale prossima al 41 per cento 
da destinare al Fondo Crediti di Dubbia esigibilità

 che detta percentuale evidenzia in maniera oggettiva sia la difficoltà di riscossione della sanzione 
sia la non predisposizione del sanzionato ad adempiere determinata dalla presunzione di aver subito 
un'ingiustizia 

                                                            INTERROGA LA S.V.

a) sulle motivazioni effettive di uno stanziamento siffatto

b) sulla necessità anche a livello istituzionale e con gli organi competenti di una riflessione sulla 
politica delle sanzioni da Codice della Strada visto l'alto livello di insoluti

c) sulla necessità di rivedere al ribasso la cifra di 900000 euro messa a bilancio alla prima 
variazione utile

d) di rinviare ulteriormente l'apertura dei varchi elettronici considerato che la macelleria sociale che 
ne deriverebbe e testimoniata dall'aspettativa di sanzioni a riguardo certificherebbe la morte delle 
attività e delle residenze nel Centro Storico

e) di avviare una ulteriore riflessione sull'orario di apertura/chiusura dei varchi elettronici onde 
limitare al massimo le sanzioni a riguardo

Città di Castello, 19 dicembre 2024

Il Consigliere interrogante
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Andrea Lignani Marchesani


